
Frau Orti von Havranek: 

An der neuen Bahnunterführung läuft Wasser über die Treppe hinunter, sog. 
Zementschleier. Ist das bekannt, handelt es sich dabei um Gewährleistung? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Das ist der Verwaltung bekannt und wurde bereits vor anderthalb Jahren an die 

Bahn kommuniziert. Es wurden an verschiedenen Bereichen daher Nacharbeiten 
durchgeführt, die aber diesbezüglich zu keiner Verbesserung geführt haben. Das 

wurde wieder der Bahn mitgeteilt. Dieser Punkt gehört unter anderem zu den 
Punkten, die noch an der Bahnunterführung nachgebessert werden müssen.  


